

RESUMEN

Jenifer Alejandra López Vicente

MENCIONA CARACTERISTICAS DEL CABALLO EN LA PREHISTORIA

Los caballos prehistóricos eran muy pequeños, aproximadamente del tamaño de un perro o un corderito y se los llamaba Hyracotherium (o a veces Eohippus). Lograron evolucionar gracias a la radiación de los mamíferos que siguió a la extinción de los dinosaurios.

EN MEXICO EN QUE EPOCA TUVO MAS IMORTANCIA EL CABALLO

historia del caballo al servicio del hombre ha estado vinculada desde tiempos inmemoriales, al proceso de evolución económica y social de los pueblos, al inicio el valor del caballo sólo se resumía en la conveniencia de obtener con facilidad comida, vestido y combustible, pero esto no fue por mucho tiempo, ya que asumió un papel de mayor importancia al servir como medio de transporte, comunicación y, sobre todo, de conquista. uso fue evolucionando, arrastraron cargamentos de piedra y madera con el fin de construir pueblos y ciudades, araron la tierra y llevaron el alimento; también, transportaron carbón, hierro y mercancías de toda clase, iniciando con ello nuevas industrias que dieron origen al comercio. En nuestro país, ha estado presente desde la Conquista hasta nuestros días, lo mismo en los escenarios de la Independencia y la Revolución, que, en el campo, la charrería y el hipismo, es innegable la trascendencia que tiene este animal ejemplar y de su papel en el desarrollo histórico de nuestro país, así como su contribución del enriquecimiento cultural de México. (Campabadal,1985). Hace 60 millones de años, un poco después de la extinción masiva de los dinosaurios, se inició el proceso evolutivo del caballo moderno.

USOS ACTUALES DEL CABALLO

El caballo en la actualidad se sigue utilizando para los mismos fines que a lo largo de la historia, es decir, como fuente de alimento, para el trabajo en el campo y en los escuadrones de caballería tanto militares como en los distintos cuerpos de seguridad.

CONSTANTES FISIOLOGICAS DEL CABALLO

La temperatura normal del cuerpo de un caballo es entre 99.5°F y 101.5°F. ... Cuando la temperatura llega a 102°F, el caballo tiene una fiebre baja. Una fiebre moderada es de

104°F y una fiebre alta es de 106°F. Si la temperatura sube arriba de 106°F, el caballo está muy enfermo.